

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



“ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD”

MATERIA:SALUD PÚBLICA

DOCENTE: DRA. ANEL GUADALUPE GORDILLO ABADÍA

SEMESTRE:1

GRUPO: A

ALUMNO: RICARDO HILLEL VERA ALEGRÍA

TAPACHULA, CHIAPAS, MÉXICO A 07/12/2024

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

Es un nivel esencial de atención médica que se centra en la promoción de la salud, la prevención de enfermedades y el tratamiento de las enfermedades más comunes.

Educación para la salud y promoción de la salud:

- Difundir conocimientos sobre enfermedades y cómo prevenirlas.
- Fomentar hábitos de vida saludables (alimentación, ejercicio, etc.).
- Empoderar a las comunidades para que tomen decisiones informadas sobre su salud.

Atención médica esencial:

- Diagnóstico y tratamiento de enfermedades comunes.
- Atención materna e infantil.
- Inmunización.
- Atención a enfermedades crónicas.

Su objetivo principal es mejorar la salud de toda la población y reducir las desigualdades en el acceso a los servicios de salud.